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Bastia, manca il numero legale:
consiglio comunale rinviato

BASTIA UMBRA - La riunio-
ne del consiglio comunale che
giovedì sera avrebbe dovuto trat-
tare, tra le altre cose, il bilancio
di previsione 2008 non è potu-
ta iniziare per mancanza del nu-
mero legale. Vista l'assenza di tre
consiglieri del Partito democrati-
co (i due di area Margherita An-
tonello Caleri e Gabriella Bon-
ciarelli e il Ds Fabrizio Paffarini),
i rappresentanti delle minoranze
hanno abbandonato l'aula facen-
do venir meno le condizioni per
l'inizio della seduta e mettendo
così in evidenza le difficoltà del-
la maggioranza. Giovedì scorso la

seduta del consiglio era iniziata
regolarmente, ma era stata sospe-
sa per il venir meno del nume-
ro legale al momento della di-
scussione del penultimo punto.
In quell'occasione il sindaco
Francesco Lombardi aveva co-
munque sottolineato come i
punti all'ordine del giorno fosse-
ro stati discussi serenamente: il
regolamento per le attività spor-
tive, il rinvio, previa valutazione,
sull'istituzione del registro delle
coppie di fatto. Relativamente al-
le assenze, il sindaco aveva pre-
cisato che i due rappresentanti
dell'ex area Margherita non era-

Vista l’assenza di tre consiglieri del PD, la minoranza è uscita dall’aula 

no stato presenti in consiglio per
serie e motivate ragioni, essendo
il consigliere Bonciarelli da tem-
po assente per malattia e il con-
sigliere Caleri giustificato da mo-
tivi familiari.
Ma questo secondo episodio fa
insorgere le opposizioni. "Quan-
to sta avvenendo - dichiara il co-
ordinatore di Forza Italia, Fran-
cesco Fratellini - fa emergere con
chiarezza le difficoltà di questa
maggioranza che, nonostante il
tentativo di fondere forzosamen-
te due compagini da sempre in
lotta per difendere i piccoli spa-
zi di potere conquistati, non rie-

sce a superare l'asticella e cade
sempre più rovinosamente verso
il basso. Quanto al bilancio che
avremmo dovuto votare, esso
prevede l'inasprimento delle tas-
se comunali del 17% anziché ta-
gliare gli sprechi". 
Per il consigliere comunista Lui-
gino Ciotti (vicino all'area della
sinistra critica di Turigliatto) "la
crisi della maggioranza è sempre
più profonda e le divisioni in se-
no al pd sono sempre più evi-
denti". Ciotti puntualizza inoltre
che la seduta si fosse regolarmen-
te tenuta non avrebbe comun-
que votato il bilancio: "Si tratta

di una manovra che prevede un
aumento della tassazione a dan-
no soprattutto delle categorie più
deboli al pari della Finanziaria
del governo Prodi. 
Una manovra affatto in linea
con quello che dovrebbe fare la
sinistra". Il presidente del consi-
glio comunale Massimo Calzetti

ha riconvocato l'assemblea per
domani mattina alle ore 08.30
con lo stesso ordine del giorno.
Per deliberare, questa volta, sa-
ranno sufficienti sette consiglieri
oltre al sindaco dal momento
che il consiglio si riunirà in se-
conda convocazione. 

M.C.

Il Comune di Bastia Umbra

Ospedale, Torgiovannetto
e Università le priorità del 2008

Il bilancio dell’attività del Comune e gli obiettivi futuri: per le opere pubbliche 18 milioni di euro
MASSIMILIANO

CAMILLETTI

ASSISI - “Adozione del piano
regolatore generale, riapertura
della strada di Torgiovannetto,
inserimento nel piano sanitario
regionale della classificazione
particolare per l’ospedale, valo-
rizzazione dell’università con
corsi su turismo-cultura-interna-
zionalità”. 
Questi i principali obiettivi del-
l’amministrazione comunale per
il 2008 enunciati ieri dal sinda-
co Claudio Ricci nel corso del-
la tradizionale conferenza stam-
pa di fine anno. Quanto al la-
voro sin qui svolto, il sindaco di
Assisi si è detto molto soddisfat-
to, sottolineando il grande im-
pegno profuso in materia di si-
curezza, sanità, sociale, scuola e
sport. “Rispetto al programma
amministrativo - ha poi aggiun-
to il primo cittadino - siamo al
70% di progetti già realizzati o
programmati con l’impegno,
anche per il 2008, di approvare
un bilancio senza aumenti so-
stanziali di tasse comunali. Mol-
te, al contrario, le iniziative in
programma ad Assisi e Santa
Maria degli Angeli, ma anche
nelle frazioni dove, attraverso i
concorsi per idee, intendiamo
riqualificare le piazze e le zone

no, verranno ampliate le scuole
di Petrignano e Rivotorto e ri-
qualificata la ex scuola di Ca-
stelnuovo che ospiterà  un cen-
tro sociale diurno e un museo,
mentre si sta aspettando l'ok
della Regione per il rifacimento
dei bagni della Rocca minore.
50.000 euro finanzieranno inve-
ce i corsi di aggiornamento del
personale comunale e verrà
chiesta per gli uffici scuola e so-
ciale la certificazione di qualità
già ottenuta dall'ufficio pensio-
ni". 400mila euro sono entrati
quest'anno nelle casse comuna-
li a seguito delle 9500 infrazio-
ni rilevate dagli agenti di poli-
zia municipale chiamati ad un
super lavoro in occasione della
visita ad Assisi di Benedetto
XVI. "Il 2008 invece - ha ricor-
dato il sindaco - sarà l'anno del-
l'ottavo centenario della Por-
ziuncola e della Regola di San
Francesco. In questa prospettiva
è in atto una proficua collabo-
razione tra Comune, vescovo e
ordini francescani". 

via Patrono d'Italia a Santa Ma-
ria degli Angeli e 10 ai lavori in
via Fontebella e via San France-
sco ad Assisi.
Sempre nel 2008 inizieranno i
lavori che interessano la struttu-
ra del canile e la scala mobile
collegata al parcheggio di Moia-

centrali”.
Ammontano a 18 i milioni di
euro previsti complessivamente
nel 2008 per le opere pubbli-
che. "In particolare - ha spiega-
to l'assessore ai Lavori pubblici
Giorgio Bartolini - 4 milioni so-
no destinati al sottopassaggio in

Il sindaco Ricci

con la sua Giunta

durante la confe-

renza stampa di

fine anno

IL PARTITO DEMOCRATICO

ASSISI - "L'amministrazione comunale ha
paura di confrontarsi con l'opposizione e si
oppone a qualsiasi discussione seria sulle
questioni più scottanti come l'urbanistica, le
politiche sociali, la cultura, la promozione
turistica, lo sviluppo complessivo del territo-
rio". A denunciarlo è l'esponente del parti-
to democratico assisano Simone Pettirossi
che aggiunge: "un'Amministrazione seria, in-
vece di "autoincensarsi" attraverso la rivista
comunale in cui non c'è spazio per l'oppo-
sizione, farebbe meglio a motivare le scelte,
a coinvolgere i cittadini nelle decisioni, ad
ascoltare le proposte della minoranza con più
rispetto. 
I criteri adottati per compiere le scelte, in-
fatti, appaiono "oscuri" e disomogenei: pio-
vono soldi a palate in territori "benedetti"
mentre altri sono dimenticati; viene premia-
to un quartiere di una frazione e ne viene
penalizzato un altro; si cementifica senza ba-
dare a spese e si economizza sulle politiche
legate al turismo, alla cultura, al sociale, al-
lo sport e al commercio. Altro che "fatti"!!!
L'unico vero fatto - conclude Pettirossi - è
che nel Comune di Assisi, in questi anni, so-
no aumentati il livello di insicurezza e di di-
sagio sociale. In una parola, si vive peggio".

“L’amministrazione

comunale ha paura

del confronto”

La singolare iniziativa realizzata dal “Comitato cantiere sicuro”

Un presepe per promuovere la sicurezza

e la prevenzione nei luoghi di lavoro
ASSISI - Un'originale Nati-
vità per divulgare il concetto
di sicurezza sul lavoro, in
particolare nel settore edile.
E' ciò che è stato realizzato
dal "Comitato cantiere sicu-
ro" che ha creato il presepe
secondo il "Vangelo" delle
morti bianche.
"L'idea dei promotori del co-
mitato "Cantiere Sicuro": è
quella di realizzare - si legge
in una nota - un presepio
fuori dai canoni classici e
della tradizione, rivisitato se-
condo un criterio moderno e
soprattutto "provocatorio". La commo-
vente scena della "natività" sarà inserita
all'interno di un cantiere in miniatura.
Sulla scena molti elementi normali del

lavoro edile, come mezzi di trasporto,
betoniere, gru, paranchi e piattaforme
aeree. Ma soprattutto attrezzature per la
sicurezza sul lavoro. Il tutto - prosegue

la nota - per rappresentare
la drammatica realtà degli
incidenti e infortuni nel
settore edile". Il presepe
"provocatorio" sarà realiz-
zato presso il ristorante
Ponte San Vetturino (Assi-
si), il cui titolare Giancar-
lo Cavallucci, ha messo vo-
lentieri a disposizione lo
spazio necessario. "A volte
bisogna provocare e stimo-
lare per non far dimentica-
re", questo il concetto del-
l'iniziativa espresso da Ro-

berto Formica, Luca Agliet-
ti, Sauro Aglietti, Federico Bianchi, Le-
andro Marini, Cinzia Minelli e Riccar-
do Giangreco, fondatori di "Cantiere Si-
curo".

Un’immagine del presepe

ASSISI - Il sindaco di Assisi Clau-
dio Ricci interviene in una nota in
merito agli interventi affrontati in
tutto il territorio dell’amministra-
zione comunale con un particolare
riferimento al problema delle  can-
nelle che perdono.
“Negli ultimi dieci anni ad Assisi -
esordisce il sindaco - nel territorio
comunale, sono stati realizzati oltre
1.100 interventi di restauro e oltre
1.200 opere pubbliche, con iniziati-
ve e attività di grande rilievo in ogni
settore. Grandi opere, eventi ma,
anche, attenzione ai piccoli dettagli.
Certamente - prosegue il sindaco -
in un territorio di oltre 187 km
quadrati, fra i più estesi in Italia,
avere la forza di controllare sino al-
l'ultima cannella che perde acqua

(come nella zona verde, in itinere di
riqualificazione, a S. Maria degli
Angeli) è una impresa quasi impos-
sibile. Comunque abbiamo segnato
agli uffici competenti questo detta-
glio che, riteniamo, entro breve ver-
rà sistemato (della "serie" ci stiamo
attrezzando anche per i miracoli!).
Un pensiero di fine anno, però, ci
consola - conclude il sindaco - se
ormai l'attenzione, e le polemiche,
è arrivata sino all'ultima cannella,
sola e abbandonata, vuol dire che
l'Amministrazione Comunale di As-
sisi è a buon punto nella soluzione
dei problemi, ben più importanti,
che esistono nel territorio”. 
Il sindaco Caludio Ricci conclude la
nota augurando a tutto un buon
2008.

Ricci: controlleremo anche

l’ultima cannella che perde acqua

Annunciati interventi nella zona verde di Santa Maria


